

Bingestädter sichert sich Auftakterfolg

GEYER – Die Nachwuchs-Kombinierer des SSV Geyer sind im sauerländischen Winterberg mit guten Leistungen in die Wettkampfserie um den deutschen Schülercup gestartet. Allen voran Jakob Fischer: In der Altersklasse 13 lag der Bingestädter nach dem Springen noch auf Rang 6. Im anschließenden Inliner-Wettkampf über 5 Kilometer sicherte sich Fischer die zweitschnellste Zeit. Mit 22 Sekunden Vorsprung lief er zur Goldmedaille. Auch Lucas Glaßer konnte sich beim Lauf noch auf den fünften Platz verbessern. Das Springen beendete er als Neunter. Bei den Spezialspringern wurde Fischer ebenfalls Neunter. Glaßer landete auf Rang 13. Im anschließenden Teamspringen sammelte Jakob Fischer seine zweite Medaille. Auf der 44-Meter-Schanze sicherte er sich mit seinen sächsischen Kollegen Eric Hoyer (SV Zschopau) und Tom Gerisch (WSG Rodewisch) hinter Thüringen und Baden-Württemberg Bronze. (ja)